



FPB infos L'actualité de La Fondation Paul Bennetot 7 décembre 2010 N°25			
Site de la Fondation de l'Avenir	Site de la Fondation Paul Bennetot	Abonnez vous	Envoyez à un ami

La Fondation Paul Bennetot actrice des événements du Sanitaire et Social



Le mois dernier, la Fondation a animé des ateliers lors des premiers Etats Généraux Aidants&Aidés de la Macif et lors des Entretiens Annuels de la Fondation de Garches.

« **Un aidant éclairé et librement accompagné** » tel était le thème de l'atelier des premiers Etats Généraux Aidants&Aidés de la Macif, le 23 novembre dernier.

A cette occasion, la Fondation a présenté les résultats d'une étude centrée sur les nouvelles fonctions de coordination dans le champ sanitaire et médico-social, et le projet expérimental de professionnalisation de la pairémulation financé dans le cadre de l'appel à projets QVA 2010.

La pairémulation met en relation deux personnes en situation de handicap : une personne qui a retrouvé une autonomie dans la vie quotidienne, sociale et/ou professionnelle (le pairémulateur) partage son expérience, son parcours et son vécu avec une personne nouvellement handicapée suite à un accident de la vie (le pairémulé).

Ce projet a également été présenté le 30 novembre dernier à Niort, lors du **mois de l'économie sociale et solidaire**.

Quant aux Entretiens Annuels de Garches, qui ont eu lieu les 25 et 26 novembre derniers, ils ont permis à la Fondation Paul Bennetot d'organiser un atelier : « **Étude sur la qualité de vie : retombées pratiques et perspectives d'applications** ». Animé par la Fondation, ce débat a réuni différents acteurs du monde sanitaire et médico-social. Etaient présents : Patrick Gohet, président du Conseil National Consultatif des Personnes Handicapées, Jean-Luc Simon, président du Groupement français des personnes handicapées (à l'initiative du concept de pairémulation), Marcel Nuss, consultant et formateur, Yannick Lucas, directeur de la Mutualité Française Indre-Touraine, et Edwige Tolini, membre du conseil d'administration de l'Association Française contre les Myopathies.

ACTUS



L' Association Eg'art

organise son premier vernissage à Paris le 9 décembre, télécharger l'invitation.

Projet Reg'Arts et paroles de séniors

Mise en ligne du rapport final.

Projet "Tous en scène"

Voir ou revoir l'extrait du documentaire.

► [Contactez-nous](#)

► [Archives](#)

► [Se désabonner](#)